

学習発表会2020

豊橋市立松葉小学校

P T A 広報部

令和2年

学ぶ姿が輝く発表会

11月24日から26日に開催された学習発表会の様子です。

今年はコロナウイルス拡大のため、学習発表会を開催できるかなという不安の中スタート。様々な配慮の中開催していただけたこと、感謝しています。各学年それぞれ、短い時間の中でたくさん練習を重ねて日々学校で学んでいることを発表してくれました。普段は見るできない学習内容が見られて、子供たちの成長に驚きと感動がありました。



★1年 初めての発表会なかよしを見つけてうれしい気持ちをやった~と表現したよ。元気な子供たちからパワーをもらいました。



★2年 学年目標のたんぽぽにちなんで黄色のマスクで登場！コロナなんてやっつけちゃえ！の手洗いダンス、九九大会、見応えいっぱいの発表ばかりで成長に感動したよ！



★3年 こんにちは！から始まった元気いっぱいの3年生。英語の授業や習字、リコーダーなど初めてのことにチャレンジしている日頃の様子を楽しく表現してくれました。笑いと感動をありがとう！



★4年 HANDCLAPのダンス、音楽に合わせて縄跳び、マット運動、跳び箱でオリンピックを表現。自分の限界に挑んでいたことはもちろん、子供たちの力だけで準備をしていたことにも感動しました。



★5年 マット運動、跳び箱などシンクロパフォーマンスを通して、みんなで協力して行うことの大切さがわかる発表会でした。リコーダーの音色も素敵でした。



★6年 最後の学習発表会。災害についてグループに分かれて、内容もセリフなども自分たちで調べ、考えたそう。災害についての心がまえなど勉強になりました。1人1人が堂々とされていて、さすが6年生！と、感心しました。

コロナ禍の中、いやなニュースばかりですが、子供たちの笑顔と元気に励まされる発表会になりました。素晴らしい発表会をありがとうございました！！